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Wohnbedarfsprognose 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.759 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie schätzt der Magistrat die mittelfristige Bevölkerungsentwicklung in 

Kassel ein? 

 

2. Welchen Bedarf an zusätzlichem Wohnraum ergibt sich daraus aus Sicht des 

Magistrats? 

 

3. Welche Maßnahmen werden vom Magistrat ergriffen, um zusätzlichen 

Wohnraum zu schaffen bzw. Dritte bei der Schaffung von Wohnraum zu 

unterstützen? 

 

4. Welche Konzepte verfolgt der Magistrat bei der Entwicklung von 

Siedlungsflächen? 

 

Die Anfrage wird nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda von 

Vorsitzendem Kalb für erledigt erklärt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




